

# Bertsch Industrieanlagen

## *Bertsch industrial plants*

**EU** Österreich und Deutschland

Stahl ist ein flexibler und nachhaltig verwendbarer Werkstoff, mit dem sich technisch komplexe Bauwerke realisieren lassen. Der präzise Umgang mit dem Baustoff und die kundenorientierte und qualitativ hochwertige Arbeitsweise von HASLINGER STAHLBAU sind Garant für den gelungenen Anlagenbau.

*Steel is a flexible and re-usable material, which enables the construction of technically complex buildings. Precise handling of the building material and HASLINGER STAHLBAU's customer focussed, high quality standards are a guarantee for successful plant engineering.*

### KEYFACTS

<b>ANLAGEN /</b> PLANTS	31 Stück/pieces
<b>GESAMTGEWICHT /</b> TOTAL WEIGHT	5.184 t
<b>PROJEKTGEWICHT /</b> PROJECT WEIGHT	500 t
<b>BAUZEIT /</b> CONSTRUCTION TIME	2002-2013





## Bertsch Industrieanlagen

Bertsch und HASLINGER STAHLBAU – ein starkes Team seit Jahren.

Seit 2002 hat HASLINGER STAHLBAU für die Firma Bertsch 31 Stahlkonstruktionen geplant, gefertigt, geliefert und montiert. Es wurden Kesseltische, -bühnen, -hallen, Rohrleitungsunterstützungen, Treppen und Laufstege von HASLINGER STAHLBAU produziert.

*Bertsch and HASLINGER STAHLBAU – a strong team for many years.*

*Since 2002, HASLINGER STAHLBAU has planned, produced, supplied and assembled 31 steel constructions for the Bertsch company. HASLINGER STAHLBAU has produced tank tables, stages and halls, as well as conduit supports, stairs and catwalks.*



Fotos © HASLINGER STAHLBAU

